

# №133号 ふくし一里塚

学区の現状 3月1日現在  
 65歳～74歳 人口 2,320人  
 75歳以上 人口 1,894人  
 高齢化率 16.16%(市全体 21.26%)  
 発行：守山学区社会福祉協議会

## ・・・児童問題研修会のお知らせ・・・

下記の日程で児童問題研修会を開催します。  
 守山学区にお住いの方ならどなたでもご参加いただけます。ぜひ、お越しください。

日 時 3月16日(金)午後7時から  
 場 所 守山会館 大会議室

講 演 気になる  
 この子/この方 と 関わりたい  
 講 師 NPO 法人 あめんど  
 支援員・相談員 小川裕司 さん

NPO 法人あめんどは、発達障がいに関する相談や学習をはじめ、子育て、青少年育成、ニート、子どもの貧困対策などの支援事業を行っています。



## 福祉懇談会開催

2/19

守山市社会福祉協議会の里内さんにご指導いただき、「支え合い体験ゲーム」を行いました。それぞれが「困りごと」のカードを選び、グループの中で解決してくれそうな人と交渉するゲームです。どのグループでも次々に助け合いが成立して大変盛り上がりしました。

このゲームは必ずしも解決することがゴールではなく、相手の立場や気持ちに思いを寄せることが目的です。

今後、住民同士の助け合いや支え合いの活動が重要になってきます。地域における「ちょっとしたお手伝い」について身近に感じ、これからの福祉活動について考える機会となりました。



## すこやかサロンに参加して 横江自治会

去る2月18日、朝から雪がちらつき寒い日でしたが、今年度最後のサロンが開催され22名参加があり、有意義な一日を過ごしました。

まず、琵琶湖博物館を見学。「淡水の生き物と環境 そして人々の暮らし」というテーマのもと、琵琶湖の生い立ちや歴史、人間との関わりを勉強させていただきました。昔懐かしい生活道具やなじみ深い淡水魚に接し、幼いころに体験した思い出や若かりし頃の生活様式等暮らしの変遷をたどりました。

現在、便利で且つ豊富な資源に恵まれた生活ができる幸せを感じながら博物館を後にしました。昼食は食事処で舌鼓。琵琶湖名産の品々をお土産に、長寿日本一を築き上げた琵琶湖の恵みに感謝し帰路につきました。



## 泉町すこやかサロン

今年度最後のサロン、「おひなまつりサロン」が開催されました。

午前中は、北消防署員様のお話。初期消火の大切さや、火が天井に昇る前に逃げること。また、火災件数や救急車出動件数には驚きの声。何度聞いてもよいお話して、皆様肝に銘じて頂いたようです。

ちらし寿司、おでん風煮物など手作りの昼食の後、身体を使ったゲームで楽しい一時を過ごしました。ティータイムは、こちらも手作りの白玉善哉を召し上がりながら、お話しに花を咲かせておられました。

ひとりでも多くの方に参加して頂きたいというのが、私たちの思いです。次回も元気に参加くださることを願ってお見送り致しました。

